



LE 11 FÉVRIER : **LA FIÈVRE DU SAMEDI NOIR** **CONTRE LE PROJET** **DE RÉFORME DES RETRAITES !**

Avec près de 2 millions de manifestantes et manifestants sur l'ensemble du territoire, et ce malgré les vacances scolaires dans plusieurs départements, la journée du 7 février a confirmé la très forte détermination à refuser ce projet injuste et brutal.

Les personnels des Finances publiques restent comme tous les salariés fortement opposés à cette réforme. Leur présence dans les cortèges en est une démonstration. Quel que soit son statut, son âge ou son expérience professionnelle, ce projet de réforme, s'il est adopté, sera une régression pour chaque travailleur.

Concernant le déficit projeté de 12 milliards d'euros en 2027, rappelons tout de même que ce déficit est organisé par les politiques mises en place depuis des années telles que les suppressions massives d'emplois publics, les exonérations de cotisations sociales patronales, les inégalités salariales entre les femmes et les hommes ou encore la non augmentation des rémunérations.

Face à l'entêtement du gouvernement à maintenir son projet coûte que coûte son projet, l'intersyndicale DGFIP appelle l'ensemble des personnels à manifester ce samedi 11 février pour dire non à cette réforme.

Entre collègues, en famille, entre amis, entre voisins :
TOUTES ET TOUS EN MANIFESTATIONS LE 11 FÉVRIER !
LE 11 FÉVRIER,
C'EST DANS LA RUE QUE CELA SE PASSE !